

Olbrück-Rundschau

(Nr. 07/2007 vom 14. Februar 2007)

Narrentreff wird zur Tradition



Alle Jahre wieder ..." heißt es auch im Karneval. Dies gilt insbesondere für das Narrentreffen im Rathaus der Verbandsgemeinde Brohltal. Gerd Hackenbruch (l.) und Karl-Heinz Bersheim (r.) ließen die Brohltaler Tollitäten im Rathaus willkommen.
Foto: chb

Olbrück-Rundschau

(Nr. 07/2007 vom 14. Februar 2007)

38

OLBRÜCK RUNDSCAU

Nr. 07/2007

3733,33 Euro für den Brohltaler Karneval Volksbank RheinAhrEifel empfing Jecken in Niederzissen



Elmar Schmitz sorgte für gute Laune unter den Jecken.

Foto: chb

chb. Reichlich Karnevalsprominenz versammelten sich am 6. Februar in der Schalterhalle der Niederzissener Filiale der Volksbank RheinAhrEifel eG. Die Vertreter von zwölf Karnevalsge-sellschaften aus dem Brohltal – genauer aus Rieden, Weibern, Kempenich, Niederdürrenbach, Niederzissen, Burgbrohl, Waldorf, Wassenach, Schalkenbach, Oberzissen, Giees und

Wehr – hatten sich mit ihren Tollitäten zum Empfang eingefunden.

Nicht nur das leckere Buffet und das Bier vom Fass hatte die Jecken gelockt, sondern auch eine Spende zur Förderung des rheinischen Brauchtums.

Ursprünglich hatte man ja vorgesehen, den elf Vereinen mit Karnevalsumzug 255,55 Euro

zukommen zu lassen und der Gleeser KG 111,11 Euro. Das hätte eine Gesamtsumme von 2922,16 Euro ergeben. Aber Elmar Schmitz vom Vorstand zeigte sich in Spenderlaune und erhöhte die Summe spontan auf 311,11 Euro für jeden Verein, so dass schließlich 3733,33 Euro auf dem Scheck standen.

Vertreter aus den sieben Filialen der Volksbank im Brohltal kom-

mentierten die Spende mit einem eigens von Ralf Schneider erdachten Liedchen und sorgten so für entsprechende Karnevalsstimmung.

„Die Bank will mit der Spende ihre Verbundenheit mit der Region zum Ausdruck bringen“, erklärte Bereichsleiter Bruno Jaeger, „schließlich ist das hier unsere Heimat.“

Olbrück-Rundschau

(Nr. 07/2007 vom 14. Februar 2007)

20

OLBRÜCK RUNDSCHEAU

NR. 07/2007

Karnevalsgesellschaften im „närrischen Landtag“



Mainz. Ruch. Der Landtagsabgeordnete Guido Ernst lädt traditionell in der närrischen Zeit Abordnung der Karnevalsgesellschaften seines heimatlichen Wahlkreises nach Mainz in den „närrischen Landtag“. Vor der Staatskanzlei in der Landeshauptstadt stellten sich die Karnevalsgesellschaften zum Gruppenfoto auf. Mit dabei waren die Närrischen Buben aus Sinzig, die Karnevalsgesellschaft Niederzissen, die Karnevalsgesellschaft Jeckige Globistera Waldorf; die Karnevalsgesellschaft Bad Breisig mit Prinzenpaar Oliver I. und Regine I. samt Hofstaat, die Karnevalsgesellschaft Rolandsecker Fähmarren, die Große Kemperlicher Karnevalsgesellschaft mit Prinz Winfried I. und Prinzessin Jutta I., die Oedinger Rheinhöhenfunken mit Prinz Marco I. und Prinzessin Martina I., die Karnevalsgesellschaft und Möhnen Burgbrohl und Karnevalsgesellschaft Niederrützingen. Die Karnevalsgesellschaften waren zuvor von Oppositionsführer Christian Baldauf im Landtag empfangen worden. Foto: NB